

Décès du chanteur congolais Papa Wemba en Côte d'Ivoire

ARIB News, 24/04/2016 – Source Reuters Le pape de la rumba, le Congolais Papa Wemba, est mort dimanche matin après s'être écroulé sur scène lors d'un concert en Côte d'Ivoire, ont annoncé les responsables de la morgue où son corps a été transféré. Né en 1949, Papa Wemba est décédé avant d'arriver à l'hôpital, a précisé un porte-parole de la morgue. Connu en République démocratique du Congo comme le roi de la rumba, Papa Wemba avait des fans dans toute l'Afrique ainsi qu'en Europe. Il avait travaillé avec des stars internationales comme l'ancien chanteur du groupe Genesis, Peter Gabriel.